

**Niederschrift
über
die Sitzung der Vereinsvorstände
am 11.10.2016
im großen Sitzungssaal des Rathauses**

AZ: 360.24

Anwesend: Bürgermeister Martin Holschuh
Gabriele Binder, stellvertr. Hauptamtsleiterin, Top 1 bis 19.30 Uhr
Vorstand aller Vorstände, Ralf Beathalter
Cilly Bürkle, Hauptamt, Protokollführerin
Vereinsvertreter – siehe Anwesenheitsliste

Beginn der Sitzung: 19.00 Uhr

Ende der Sitzung: 20.30Uhr

Ralf Beathalter begrüßt Bürgermeister Holschuh, Frau Binder und Frau Bürkle von der Gemeindeverwaltung sowie alle anwesenden Vereinsvertreter.

Protokoll

Punkt 1 – Veranstaltungskalender 2017

Frau Binder nimmt die Termine für den Veranstaltungskalender 2017 entgegen. Die bereits vorliegenden Termine 2017 sind auf der Homepage der Gemeinde abrufbar. Die Vereine werden gebeten, die noch fehlenden Termine bis Ende Oktober zu melden, damit der Veranstaltungskalender im Amtsblatt veröffentlicht werden kann.

Sonstiges

Von den Vereinsvertretern werden keine Fragen gestellt.

Punkt 2 - 750-Jahr-Feier 2018

Bürgermeister Holschuh gibt zum Jubiläum einige Informationen:

- In dem Orga-Team sind 9 Personen, die aktiv mitwirken,
- die Grobstruktur steht,
- das Logo wird präsentiert

- über 30 Themenhöfe stehen im Areal bereit, 24 Vereine haben sich schon gemeldet und werden 22 Höfe gestalten. Die Vereine können sich noch bis Ende November anmelden. Es wird davon ausgegangen, dass ca. 10 weitere Vereine Höfe gestalten werden.
- Da bald festgelegt werden muss, in welchen Höfen die Musikbands spielen, ist es ungemein wichtig, dass bald alle Rückmeldungen vorliegen, welche Höfe von welchen Vereinen benutzt werden. Im übrigen ist geplant, auf Gewerbetreibende zuzugehen und ihnen vorzuschlagen, leer stehende Höfe zu nutzen. Der bestehende Plan wurde als Tischvorlage ausgehändigt.

Folgende Arbeitskreise arbeiten bereits:

- Theatergruppe AG
- Buchprojekt
- Kleidererstellung

Weitere Arbeitskreise werden in Kürze gebildet:

- Tombola
- Festausschuss
 - Die Herren Schillinger und Beathalter haben schon für den Festausschuss zugesagt.
- Der Festausschuss benötigt jedoch weitere Helfer. Daher wurde bereits eine Umfrage gestartet, damit die Vereine ihre Ansprechpartner für die Bereiche Infrastruktur/Technik/Handwerk, Finanzen, Schriftführer mitteilen.
- Lt. Aussage von Herrn Beathalter kann dieses Fest nicht mit dem Dorffest verglichen werden. Unser Getränkelieferant Schnebelt kann dieses Fest nicht bewältigen. Man muss mit größeren Brauereien Kontakt aufnehmen, die auch in größerer Menge Garnituren, Kühlschränke usw. liefern können. Dies braucht einen langen Vorlauf.

Noch auf dem Plan ergänzen.

- Musikverein Schutterwald Nr. 14-

Fragestellung:

- Herr Klemens Herrmann vom Historischen Verein fragt, ob die Gemeinde im kommenden Jahr ein Budget zur Verfügung habe. Der Historische Verein bringt sich in Form eines Hausnamenprojekts ein. Dabei sollen ca. 150 Schilder aufgestellt und an den Häusern angebracht werden. Der Verein könnte die Kosten nicht alleine stemmen.
Lt. Herrn Holschuh werden für das Fest in Haushalt der Gemeinde Mittel bereitgestellt werden. Die anfallenden Kosten müssen aber mit der Gemeinde abgestimmt werden.
- Informationen von Herrn Rolf-Heinz Herrmann zum Jubiläumsfest in Ichenheim. Er hat mitbekommen, dass der WKD wegen der Hygiene sehr streng kontrollierte und bei den Speisen und Getränken die Inhaltsstoffe prüften.
Ralf Beathalter erkundigt sich in dieser Angelegenheit und nimmt mit Herrn Wollenbär von Neuried Kontakt auf. Das Orga-Team hat sich bereits mit der Thematik auseinandergesetzt und wird den Vereinen weitergehende Informationen zur Verfügung stellen.
- Bürger bieten schon Deko, Geräte, Traktoren usw. der Gemeinde an. Klar ist, dass die Gemeinde die Vermittlung der Gegenstände nicht übernehmen kann. Dies muss zwischen Bürgern und Vereinen erfolgen. Allerdings wird das Orga-Team in Bezug auf die Dekomaterialien Hilfestellungen bieten. So wurde bereits die Adresse der Lieferanten des Ebersweierer Festes und des Ichenheimer Festes notiert.

Cilly Bürkle, Hauptamt